Parroquia-en Marcha

Enero 2001

Número 138

SUMARIO

- 1 PORTADA
- 2 EDITORIAL
- 3 CARTA SR. ORISPO
- 4 CARITAS
- 5 LITTERGIA
- 6 FELIZ AÑO
- 7. PONTE EN MARCHA
- S-9 DURANTE EL MES DE ENERO
- 10 Sois mis tes-
- 11 EL CREDO...
- 12EL AND JUBILAR
- 13 EL JUBILEO
- 14 GOLABORA-GRÓN
- 15 MEDITAR LA PALARRA
- 16 PREGUNTAS CON BESPUESTA
- 17FELIZ NAVIDAD
- 18 AND Y SIGLO

NUEVOS...

19-20-

Noticias

- 21 LISTA BOOAS DE ORO Y PLATA
- 22 REFRANCS Y
- 23 GRÓNICA PA-
- 24 CONTRAPOR-TADA.

SIGLO Y MILENIO NUEVOS

Hay un refrán que dice: "Renovarse o morir". Y s. Pablo que hay que morir al hombre viejo y renacer al hombre nuevo. Y este es el mundo que quiere Jesucristo: El mundo de hombres y mujeres nuevos.

Comenzamos año, siglo y milenio nuevos, también nosotros necesitamos renovamos, ser nuevos en muchas cosas. De poco sirve que todo lo que nos rodea sea nuevo: coche. casa, amigos, mujer, hombre, etc., si nosotros seguimos siendo viejos, si no nos renovamos interiormente. Viene como anillo al dedo aquello de: "Aunque la mona se vista de seda mona se queda". A veces nos revestimos de muchas cosas, aparentamos ser pero no llegamos a ser, seguimos sin cambiar.

Iniciamos un Año Nuevo y quiero felicitaros a todos desde el periódico parroquial, y desearos un "próspero año 2001". Y para empezar el año os aconsejo un decálogo que he encontrado leyendo al Beato Juan XXIII, o el Papa Bueno como se le solía llamar.

Un buen decálogo para empezar el año...

- 1.- Sólo por hoy trataré de vivir exclusivamente el dia, sin querer resolver el problema de mi vida en un momento.
- 2.- Sólo por hoy tendré el máximo cuidado de mi aspecto: cortés en las maneras, no criticaré a nadie y no pretenderé mejorar o disciplinar a nadie sino a mí mismo.
- 3.- Sólo por hoy seré feliz en la certeza de que he sido creado para la felicidad, no sólo en el otro mundo, sino en éste también.
- 4.- Sólo por hoy me adaptaré a las circunstancias, sin pretender que las circunstancias se adapten a mis deseos.
- 5.- Sólo por hoy dedicaré diez minutos de mi tiempo a una buena lectura; recordando que, como el alimento es necesario para la vida del cuerpo, así la buena lectura es necesaria para la vida del alma.
- 6.- Sólo por hoy haré una buena acción y no lo diré a nadie.

- 7.- Sólo por hoy haré por lo menos una cosa que no deseo hacer, y si me sintiera ofendido en mis sentimientos procuraré que nadie se entere.
- 8.- Sólo por hoy me haré un programa detallado; quizá no lo cumpliré detalladamente, pero lo redactaré. Y me guardaré de dos calamidades: la prisa y la indecisión.
- 9.- Sólo por hoy creeré firmemente -aunque las circunstancias demuestren lo contrario- que la buena providencia de Dios se ocupa de mí como si nadie más existiera en el mundo.
- 10.- Sólo por hoy no tendré temores. De manera particular no tendré miedo de gozar de lo que es bello y de creer en la bondad.

Creo que es una buena forma de comenzar el nuevo año, el nuevo siglo y el nuevo milenio. Te deseo que también sea nueva tu forma de ser...

Miguel Angel Angora.